

Pemprov DKI Masih Kaji Pemberian Izin Konser Musik

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan pihaknya masih mempertimbangkan dan mengkaji lebih dalam soal izin pembukaan konser musik di Jakarta.

Pasalnya, kata Riza, kegiatan-kegiatan yang menimbulkan kerumunan harus menjadi perhatian agar tidak menimbulkan kluster Covid-19 baru.

"Banyak hal yang memang harus dipersiapkan termasuk konser musik. Kalau karaoke sudah boleh. tempat wisata juga sudah dibuka, yang lain-lain yang dapat menimbulkan kerumunan itu mohon kita perhatikan lagi," ujar Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Senin (15/11) malam.

Pemprov DKI Jakarta, kata Riza, secara bertahap membuka aktivitas masyarakat termasuk konser musik dengan memperhatikan penerapan protokol kesehatan

dan perkembangan kasus Covid-19. Hal ini dilakukan untuk mencegah penyebaran Covid-19 yang bisa memunculkan gelombang ketiga.

"Jangan sampai kita buka menimbulkan kerumunan yang luar biasa dan akhirnya ada penyebaran. Pada dasarnya nanti bisa berakibat pada gelombang ketiga. kita tunggu waktu yang tepat," ungkap Riza.

Lebih lanjut, Riza meminta masyarakat tetap disiplin dan tidak boleh lelah menerapkan protokol kesehatan dalam beraktivitas.

Dia juga mengajak semua masyarakat DKI Jakarta untuk segera divaksinasi Covid-19.

"Sekali lagi disiplin masyarakat, pastikan seluruh masyarakat patuh prokes, tanggung jawab, pastikan kita dan keluarga sudah mendapatkan vaksin," pungkask Riza. ● yan

Penetapan Lokasi Formula E Diputuskan Akhir Tahun

JAKARTA (IM) - Direktur Pengembangan Bisnis PT Jakarta Propertindo, Gunung Kartiko, mengatakan, saat ini ada progres penetapan beberapa lokasi untuk Formula E yang sedang dipelajari oleh Formula E Operation (FEO). Dia menyebut, keputusan lokasi itu akan dikeluarkan secepatnya akhir tahun ini.

"Insya Allah akan diputuskan di paling lambat akhir Desember ini. FEO akan segera finalkan (lokasi)" kata Gunung kepada awak media, kemarin malam.

Dia menambahkan, para sponsor dan partner dalam ajang internasional itu juga sedang dalam proses lebih lanjut. Dia menekankan, pihaknya masih memiliki waktu untuk persiapan, meski balapan Formula E ditetapkan 4 Juni 2022 nanti.

"Kita masih punya cukup waktu untuk mempersiapkan gelaran Jakarta ePrix ini," kata dia, Selasa (16/11).

Sementara itu, Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria, mengatakan,

pihaknya saat ini sedang menunggu penetapan lokasi balapan Formula E dari Formula E Operation (FEO). Menurut dia, dalam waktu dekat, lokasi pastinya akan disampaikan kepada Dinas Pemuda dan Olahraga DKI serta PT Jakpro.

"Prinsipnya ini akan dilaksanakan pada 4 Juni 2022, semua dalam proses persiapan, mudah mudahan tidak ada kendala yang berat," kata Riza kepada awak media Senin malam (15/11).

Ditanya soal anggaran Formula E, Riza menyebut, jika semua anggaran yang ada di wilayah Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, sudah dan memang seharusnya melalui proses sesuai aturan. Bahkan, saat ada pemeriksaan oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) soal Formula E pun, kata dia, tidak ada masalah. "Semuanya sudah ada prosedurnya, mekanismenya, ada aturannya, bahkan diawasi oleh BPK. Jadi tidak ada masalah yang berarti," katanya. ● yan

DLHK Depok Gelar Uji Emisi Gratis Selama Tiga Hari

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota Depok melalui Dinas Lingkungan Hidup dan Kebersihan (DLHK) menggelar kegiatan uji emisi kendaraan bermotor roda empat secara gratis. Uji emisi ini dilaksanakan selama tiga hari di perumahan Pesona Khayangan Depok, Selasa (16/11).

Kegiatan tersebut dihadiri ditinjau langsung oleh Wali Kota Depok, Mohammad Idris bersama Plt Kepala Dinas Perhubungan, Dadang Wihana dan perwakilan Sat Lantas Polres Metro Depok. "Kami menggelar uji emisi kendaraan roda empat secara gratis selama tiga hari ke depan. Kegiatan ini akan dilaksanakan di beberapa lokasi," ujar Kepala DLHK Kota Depok Ety Suryahati, di sela kegiatan uji emisi di Pesona Khayangan, Kecamatan Sukmajaya, Kota Depok, Selasa (16/11).

Lokasi uji emisi kendaraan bermotor ada di Perumahan Pesona Khayangan Depok (16/11), di Terminal Jatijajar Kota Depok (17/11) dan Telaga Golf Sawangan pada (18/11). "Target harian yang ditetapkan yaitu sebanyak 500 kendaraan. Adapun, untuk waktu pelaksanaan yakni mulai pukul 07.00 WIB sampai dengan selesai," ujar Ety.

Menurut Ety, pelaksanaan uji emisi gratis kepada masyarakat ini adalah salah satu bentuk kontribusi terhadap pengendalian pencemaran

udara serta mengajak pemilik kendaraan untuk membawa kendaraannya ke lokasi yang telah ditentukan. "Mudah-mudahan masyarakat Depok bisa lebih memperhatikan kondisi mobil dengan rajin mengganti oli dan memeriksakan gas buang kendaraan," tuturnya.

Dia menambahkan, tahun ini pihaknya telah mengadakan kegiatan uji emisi sebanyak delapan kali di sejumlah lokasi, setelah sebelumnya pada bulan Oktober juga dilaksanakan kegiatan serupa. "Ya, kami gelar lagi setelah terakhir itu bulan Oktober lalu. Kami berharap, masyarakat di Kota Depok bisa lebih memperhatikan kondisi kendaraan dengan rajin mengganti oli dan memeriksa gas buang kendaraan. Dengan begitu, bisa membantu mengurangi polusi udara," jelasnya.

Wali Kota Depok, Mohammad Idris meminta agar pelaksanaan uji emisi pada kendaraan bermotor perlu dilakukan secara berkala. Tidak hanya kendaraan dinas tetapi juga pribadi. "Kegiatan ini perlu dilakukan secara berkala untuk mengetahui tingkat kualitas udara di Kota Depok. Tidak hanya mobil dinas yang ada di lingkungan Pemkot Depok, tapi kesadaran masyarakat juga dibutuhkan agar secara sukarela melakukan perawatan rutin terhadap kendaraannya," jelasnya. ● yan

FOTO: ANT



WAKSINASI RABIES GRATIS

Vaksinasi menyuntikkan vaksin rabies ke anjing di halaman Kantor Kelurahan Kebon Baru, Tebet, Jakarta, Selasa (16/11). Sudin KPKP Kota Administrasi Jakarta Selatan Kecamatan Tebet menyediakan sebanyak 250 dosis vaksin rabies dalam kegiatan vaksinasi gratis tersebut.

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PMI TERIMA BANTUAN DARI PEMERINTAH KERAJAAN BELANDA

Ketua Umum Palang Merah Indonesia (PMI) Jusuf Kalla (kanan) menerima bantuan peralatan penanganan COVID-19 dari Charge D'Affaires Ad Interim Kedutaan Besar Kerajaan Belanda Ardi Stoios-Braken (kiri) di Gedung PMI Pusat, Jakarta, Selasa (16/11). Belanda menyerahkan bantuan berupa material pelindung diri melalui PMI dan Komite Internasional Palang Merah (ICRC) berupa lima juta masker bedah, 250 ribu isolation coat, 200 ribu apron medis, dan 100 ribu kacamata pengaman.

Anies-Kapolda Metro Teken Komitmen Pencegahan Pungli

Anies menyatakan Pemprov DKI Jakarta berupaya membangun sistem digital terhadap pelayanan masyarakat. Sistem ini bertujuan mengurangi potensi terjadinya pungutan liar (pungli) di masyarakat. Kendati demikian, dia tak memungkiri potensi pungli tetap ada sekalipun ASN DKI memiliki pendapatan yang cukup. Untuk itulah, pihaknya menggencarkan pemberantasan pungli.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan bersama jajaran

Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) melakukan penancangan dan penan-

datangan komitmen Jakarta kota bebas pungli pada 2021. Acara ini disaksikan Menko Polhukam Mahfud Md.

Unsur Forkopimda yang hadir antara lain Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran, Kajati DKI Jakarta Febrie Adriansyah, dan Pangdam Jaya Mayjen TNI Mulyo Aji.

"Kami di DKI Jakarta bersama-sama jajaran Forkopimda, Gubernur, Kapolda, Pangdam, Kajati menandatangani komitmen Jakarta kota bebas pungli pada 2021 yang disaksikan langsung Pak Menko Polhukam. Barusan saja selesai acara ini dan bagian dari komitmen kita seluruh wilayah Provinsi DKI Jakarta

terdiri dari 6 kota administrasi dan 1 kabupaten administrasi committ untuk menjadikan wilayah bebas korupsi atau bebas pungli," kata Anies di Balai Kota DKI Jakarta, Jl Medan Merdeka Selatan, Jakarta Pusat, Selasa (16/11). Anies menyampaikan sejauh ini DKI Jakarta berupaya membangun sistem digital terhadap pelayanan masyarakat. Sistem ini bertujuan mengurangi potensi terjadinya pungutan liar (pungli) di masyarakat.

"Di Jakarta sudah melakukan pembangunan sistem digitalisasi seluruh pelayanan sehingga mengurangi ruang untuk terjadinya praktek pungli, begitu juga dengan aspek kebutuhan di mana seluruh jajaran secara umum mendapatkan penghasilan yang cukup sehingga bisa jalankan kehidupan di Jakarta dengan layak," jelasnya.

Kendati demikian, dia tak memungkiri potensi pungli

tetap ada sekalipun ASN DKI memiliki pendapatan yang cukup.

Untuk itulah, pihaknya bersama Forkopimda berkomitmen menggencarkan pemberantasan pungli. Melalui penancangan dan penandatanganan Jakarta Kota Bebas Pungli ini, Anies berharap dalam menutup celah tidak pidana pungli sekaligus memberikan ketenangan di masyarakat.

"Ketiga, di sini selalu ada ruang, kami sebutnya greed atau keserakahan, muncul potensi pungli. Kita ingin sama-sama pastikan bahwa di Jakarta terbebas dari pungli itu. Komitmen ini kita lakukan sekarang sebagai bukti bahwa kota ini terbebas dari praktek pungli. Mudah-mudahan ini akan berikan ketenangan di dalam berurusan dengan pemerintah bahwa yang dikerjakan selalu sesuai dengan ketentuan yang ada," imbuhnya. ● yan

TP-PKK Kabupaten Bekasi, Gelar Lomba Paparan 10 Program Pokok PKK

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



TP-PKK Pemerintah Kabupaten Bekasi foto bersama pada kegiatan Lomba Paparan Peran Ketua TP-PKK Kecamatan Terhadap 10 Program Pokok PKK Tingkat Kabupaten Bekasi 2021 di Aula KH. Noer Ali, Gedung Bupati, Cikarang Pusat, Senin (15/11).

CIKARANG PUSAT (IM)

Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga mencakup segala upaya bimbingan pembinaan dan pemberdayaan yang maju, sejahtera dan mandiri. Wakil Ketua TP-PKK Kabupaten Bekasi, Yaya Darlia Herman Hanapi, menyampaikan hal tersebut dalam kegiatan Lomba Paparan Peran Ketua TP-PKK Kecamatan Terhadap 10 Program Pokok PKK Tingkat Kabupaten Bekasi Tahun 2021. Acara berlangsung di Aula KH. Noer Ali, Gedung Bupati, Cikarang Pusat, Senin (15/11).

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Ketua TP-PKK Kabupaten Bekasi Sarem Akhmad Marjuki, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Bekasi Ida Farida, dan 23 peserta dari para pengurus PKK Kecamatan.

Pada kesempatan tersebut,

Yaya Darlia menyampaikan tujuan diadakannya lomba ini agar para kader PKK berani tampil di depan umum dan diharapkan dapat memberikan semangat bagi kader PKK lainnya. Nantinya, ilmu yang telah disampaikan dapat diaplikasikan kepada masyarakat Kabupaten Bekasi untuk dijadikan contoh dan inspirasi sesuai dengan inovasi yang dikembangkan oleh para Ketua-TP PKK Kecamatan.

"Tujuannya agar mereka berani tampil di depan banyak orang, terus bisa memberi semangat kepada yang lain. Nantinya ilmu ini pun akan Anda berikan kepada masyarakat guna dijadikan inspirasi ataupun contoh untuk mereka," ucapnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Senin (15/11) malam.

Sementara itu, menurut Kepala Dinas DPMD Kabupaten Bekasi, Ida Farida,

mengatakan bahwa Lomba 10 Program Pokok PKK tersebut diadakan secara objektif, dan peserta tidak diperkenankan melakukan kecurangan dalam bentuk apapun.

"Saya menginginkan perlombaan ini harus objektif, tidak boleh melakukan kecurangan karena para juri sudah disumpah," katanya.

Untuk diketahui, masing-masing Ketua TP-PKK Kecamatan memaparkan inovasi desanya, dan akan dinilai dari berbagai aspek penilaian, yakni isi materi, penyampaian materi, gestur tubuh, penguasaan materi, serta inovasi yang telah dikembangkan PKK Kecamatan. Adapun 10 program pokok inovasi PKK Kecamatan, yaitu Penghayatan dan Pengamalan Pancasila, Gotong Royong, Pangan, Sandang, Perumahan dan Tata Laksana, Pendidikan dan Keterampilan, Kesehatan, Mengembangkan Kehidupan Beroperasi, Kelestarian Lingkungan, serta Perencanaan Sehat. ● mdl

Cafe di Atas Saluran Air Kemang Utara Bakal Ditindak

KEMANG (IM) - Bangunan cafe yang berdiri di atas saluran air di daerah Kemang Utara, Jakarta Selatan bakal ditindak. Setidaknya ada lima bangunan di lokasi tersebut.

"Ada lima bangunan kemudian yang terisi satu dan sekarang difungsikan sebagai cafe. Lalu akan ada penindakan, sampai saat ini sedang dilaksanakan rapat-rapat persiapan," kata Rurah Bangka, Firdaus Aulawy. saat dihubungi, Selasa (16/11).

Firdaus mengatakan bangunan tersebut sudah lama berdiri. Menurutnya, baru-baru ini masyarakat sekitar melaporkan kepada Gubernur DKI Anies Baswedan terkait bangunan itu.

Dari laporan warga, kata Firdaus, bangunan yang berdiri di atas saluran air itu menjadi salah satu penyebab banjir di kawasan Kemang Utara.

"Apakah memang menyebabkan (banjir)? Perlu kajian, di rapat salah satunya membahas itu. Tapi di laporan yang masuk dituliskan seperti itu (penyebab banjir)," ujarnya.

Menurutnya, pemerintah setempat sudah melakukan rapat pertama membahas permasalahan itu pada pekan lalu. Pada hari ini, ia menyebut rapat akan kembali dilaksanakan.

Namun, kata Firdaus, rapat yang digelar itu khusus internal pemerintah daerah dan belum mengundang pemilik bangunan atau cafe.

"Rapat siang ini masih internal Pemda kemudian mengundang BPN. Pemilik ada rencana untuk dipanggil. Mudah-mudahan minggu ini juga. Atau melihat nanti arahan hasil rapat. Hari ini juga fokusnya mau mantau lokasi jam 2 siang," katanya.

Turun Tangan

Sementara itu, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan akan turun tangan soal keberadaan sederet cafe di Kemang Utara, Jakarta Selatan, yang berdiri di atas saluran air. "Nanti saya cek dulu ya," kata Anies kepada wartawan usai pertemuan dengan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan, Mahfud MD di Balai Kota, Selasa (16/11).

Berdasarkan pengamatan, sedikitnya ada 5 bangunan yang berdiri di atas saluran air tersebut. Selama ini pemerintah tak mengizinkan bangunan berdiri di atas saluran air. Sebab, bangunan-bangunan itu bukan hanya menjadi penyebab banjir, melainkan juga melanggar aturan. Meski begitu, bangunan-bangunan yang berdiri di atas saluran air di Kemang Utara hingga kini tak kunjung ditindak. Anies memastikan akan melakukan pemeriksaan, termasuk soal warga yang disebut pernah bersurat langsung kepadanya untuk menyampaikan keluhan itu. "Nanti saya cek suratnya," ujar dia. ● yan

PENGUMUMAN

Kami Direksi PT KINIKO PERKASA RAJAWALI, Kabupaten Bogor, dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan seluruh saham Perseroan oleh Pihak Ketiga.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, yang akan berlaku dengan Undang-Undang No.11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja, dimaksudkan agar pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur yang berkeberatan dengan dilaksanakannya pengambilalihan tersebut, agar dapat mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu paling lambat 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini ke alamat Perseroan di:

PT KINIKO PERKASA RAJAWALI, Jalan Raya Susukan nomor 44, Kelurahan Susukan, Kecamatan Bojong Gedde, Kabupaten Bogor, Jawa Barat

Bogor, 17 November 2021
Direksi PT KINIKO PERKASA RAJAWALI

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPPT"), dengan ini kami umumkan bahwa para pemegang saham PT FAJARINDAH ANINDYA, dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan seluruh saham Perseroan tersebut mengakibatkan terjadinya perubahan kendali dalam Perseroan.

Pengambilan saham ini merupakan pengambilalihan saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat 7 UUPPT. Setiap keberatan dari para pihak yang berkepentingan maupun kreditor atas rencana pengambilalihan saham-saham Perseroan tersebut di atas, harus diajukan secara tertulis dengan melampirkan bukti-bukti pendukung yang sah, selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak tanggal pengumuman ini, kepada Direksi Perseroan di alamat berikut ini:

Jl. Cirebon No. 76 A, Kelurahan Pasar Baru, Kecamatan Medan Kota, Medan
Medan, 17 November 2021
PT FAJARINDAH ANINDYA
Direksi

PENGUMUMAN

Dengan ini mengumumkan hasil dari Keputusan Para Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT BUMI CITRA INVESTAMA, berkedudukan di Jakarta Utara (Perseroan) yang dibuat dalam Keputusan Para Pemegang Saham dibuat secara dibawah tangan tertanggal 12 November 2021, bermeterai cukup, telah diputuskan untuk membarukan Perseroan dan menunjuk Tuan Insinyur HADI TRIPUTRA selaku likuidator Perseroan.

Bagi Kreditur dan/atau pihak-pihak yang berkepentingan dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai dengan alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini dibuat, dengan alamat:

Jalan Muara Karang Blok A4, ZB Selatan, No 9 dan 11, Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara 14450

Jakarta, 17 November 2021
Direksi
PT BUMI CITRA INVESTAMA

PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI PT. KARTINA KONSULTASI MANAJEMEN (Dalam Likuidasi) ("PERSEROAN")

Sehubungan dengan proses likuidasi yang sedang dijalankan dan guna memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan bahwa PT. Kartina Konsultasi Manajemen (Dalam Likuidasi) selanjutnya disebut "Perseroan", berkedudukan di Jakarta Selatan, telah selesai melaksanakan tahapan pembubaran dan likuidasi, termasuk menerima, menyetujui dan mengesahkan neraca likuidasi akhir Perseroan, Pemberesan dan Pembayaran kewajiban dan utang kepada para kreditor dan pihak ketiga, pengajuan permohonan pencabutan perizinan Perseroan serta pelepasan dan pembebasan tanggung jawab secara penuh kepada Likuidator Perseroan.

Jakarta, 17 November 2021

Likuidator
Ny. KARTINA ISANTI